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意 見 交 換 の 内 容       （凡例 ◆地区の意見 ◇議員の意見）

意 見 交 換 会 実 施 報 告 書 （地区コミ単位） 
【２班】 

地 区 コ ミ 城上地区コミュニティ協議会 参加人員 ２７人 

開 催 日 時 平成２６年 ２月１８日（火） １９：００ ～ ２０：３０ 

開 催 場 所 城上地区コミュニティセンター 

出 席 議 員 

（ 担 当 ） 

議 員 名 出欠 担 当 議 員 名 出欠 担 当 

佃 昌樹 〇  今塩屋 裕一 〇  

大田黒 博 〇  下園 政喜 〇 記録(報告書作成) 

井上 勝博 〇 司会進行(議会報告)    

 

 

１ ラジオの正常な受信状況の整備 

《意見交換の概要》 

◆ 災害時の情報は、防災無線等が配置されているが、田舎の田畑で作業するときなど、いつ

でもどこでもＮＨＫ等の放送が聴けるように働きかけて欲しい。 

◇ できると約束できないが、なるべく聴けるようにならないか働きかけてみる。 

 

２ 市道向鶴線拡幅整備工事について 

《意見交換の概要》 

◆ 前森市長との約束で、今寺・松岡線が完了したら向鶴線拡幅整備に着手することになって

いたので、地区住民は誰しも、なぜしないのかと思っている。今日この場で市議に言っても

駄目なら、直接交渉に行く方が良いのではと思うが、現在の進行状況を教えて欲しい。  

◇ 前森市長との約束は聞いていないが、本市は現在も１０路線を施行中であること、そして

この路線は試算で約２億円の工事費になるようなので、簡単にはいかないと思う。しかし今

から調査に入る予定とのことなので、なるべく早く着手できるように働きかけていく。  

 

３ 河川寄り洲除去について（小幡川） 

《意見交換の概要》 

◆ 河川の愛護作業も危険であるし、大雨時の流れも悪いので、県の河川ではあるが、早く除

去作業をするよう市から働きかけて欲しい。  

◇ 県に働きかけるが、県ができなければ、市に依頼があるはずなので、なるべく早く除去さ

れるよう、市を通じて要望していく。  

 

４ その他 

《要望等》 

①下小川橋から上流左側の道路整備について 

◆ 県は生活道路でないからしないと言うし、市は県管理だからと言う。整備をして貰えな

いので何とかして欲しい。  

◇ 地元に詳しい下園議員が現地を調査する。 

 

 ②まちづくり懇話会について 

◆ 市議としての評価はどうか。会の運営や内容等をチェックして欲しい。先に質問を聞き

だし、当日はその対応だけをしているようにみえる。 
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◇ 最初から答えが決まっているようでは意味がないので、内容確認はその都度している。 

◇ 市長の発言したことは、きちっと守るべきであり、執行責任があるので、見守っていく。 

  

 ③救急車の出動範囲について 

  ◆ 祭日に怪我をして市内の病院に搬送されたが、病状が悪化し、３日後に別の病院に転医

してもらった。しかし病後は杖なしでは歩けなくなった。なぜ鹿児島市の大きな病院に搬

送してもらえなかったのかと、後で関係者に聞き残念であるとともに、城上は西部署では

なく、中央署が倍以上近いので変更して欲しい。 

  ◇ 消防の救急体制のことは承知していないので、総務文教委員会で聞いて報告するが、西

部署は中央署より２倍の時間はかからないと思う。 

 

 ④ごみ処理について 

  ◆ リサイクルの処理場所は、自治会員外は別に設置して欲しいが、他の意見交換会で話題

になった事例はないか。 

◇ 不法投棄になるので、市の窓口でも転入者に自治会への加入を説明いるが、強制でない

ので、なかなかうまくいっていない。 

◆ 自治会加入に対しては、市の職員と自治会長が未加入者宅を加入促進のために訪問させ

るなど、もっと市がサポートして欲しい。 

◆ 鹿児島市に住んでいた時は、ごみ処理費として、毎月２５０円を支払っていたので、本

市もその制度をつくったらどうか。 

◇ ポイ捨て禁止条例もあるが、自治会加入促進は、永遠のテーマでもあるので、先ほどの

家庭訪問の案をもとに、加入促進が進むようにサポートするよう要望していく。 

 

『まとめ』 

◆ 本日の要望等を実現に向けて市当局に十分なバックアップし、その結果をコミ協に報告

して欲しい。 

◇ 城上の要望を可能なかぎり伝え、成果が上がるよう努力し、その結果はコミ協に報告す

る。 

  


